



令和5年度 滝尾保育園 4月28日発行

新緑の美しい季節となっていました。戸外遊びでは、うっすらと額に汗をかく日もありながら、子ども達は楽しそうに過ごしています。

新入園児の子ども達も慣らし保育を終え、保育園生活にも少しずつ慣れてきました。保育士に抱かれ、可愛らしい笑顔を見せてくれています。

今月も、楽しく・元気に過ごしていきたいと思います。



※第2週目は身体計測週間です。



ば ら組
も も組
さくら組
ちゅうりっぷ組
たんぽぽ組
すみれ組
ひまわり組
こすもす組

《令和5年度 保護者会役員紹介》
佐藤 菜穂子
森下 宏美
濱原 希
吉良 康寿
楠原 加奈子
黒木 実澄
足立 千尋
森 涼花

○今年度、保護者会役員の皆さんです。

きく組 和田 恵美
佐藤 麻由



お知らせ
と
お願い



○年間行事予定の変更です。7月7日(金)・8日(土)のきく組のお泊り保育は、7月14日(金)・15日(土)に、11月11日(土)の運動会は10月28日(土)に変更します。それに伴い事前準備の日程も変更となります。

○保育負担金や延長料の納入は早目にお願いします。必ず職員に手渡し、カバンの中などに入れっぱなしになることのないようにお気を付けください。

○降園時は危険ですので、園庭や駐車場で遊ばずに帰りましょう。



園長 堤 郁夫

4月13日(木)、滝尾小学校の入学式に出席しました。

滝尾保育園の卒園生も小学生の仲間入り。楽しく充実した学校生活を送ることを願っています。入学式で、校長先生は、「あひる」のお話をしました。「あ」はあいさつをしましょう、「ひ」はひとりでしましょう。(自分のことは自分でしましょう)「る」はルールを守りましょう。「小学校では、この3つのことが大切ですよ」と話しました。

ある日の朝、私が園庭の掃除をしていました。すると、お母さんと一緒に登園した子が「つーさん、おはようございます」とあいさつ。私は、「あいさつしてくれてうれしいなあ」と言いました。その後、園舎に入るため、自分で(ひとりで)くつを脱いでいました。お母さんは黙って見守り。くつを脱ぐべき所で脱ぐことは、ルールを守ることにつながります。このほかにも、保育園生活の中には小学校生活で必要な事の下地がたくさんあります。